
平 成 ２ ８ 年 ３ 月 ８ 日

九 州 地 方 整 備 局

武 雄 河 川 事 務 所

六角川水系におけるヨシ等の管理に関する検討会（第６回）の
開催について

「六角川水系におけるヨシ等の管理に関する検討会」について

第６回の検討会を下記により開催いたします。

六角川や牛津川の河川敷等に広く分布しているヨシ原については、今となっては「保

全していくべき大切な自然」ですが、一方で枯れヨシは出水により河川を流下し、ゴ

ミ問題も含め河川施設や海域環境などに悪影響を及ぼすという一面もあります。

この検討会は、トレードオフとなっているこれらのバランスをどのように考えるか、

課題解決策が無いか、意見交換等を通じ、流域内の各主体間で連携した実践につなげ

ることを目標に立ち上げた検討会です。

今回の検討会は、昨年２月の第５回検討会で策定した行動計画の取組状況の報告及

び実施上の課題等について議論を行い、各機関の次年度の行動計画について確認を行

います。

記

１ 日 時 ： ３月１０日（木）１０時００分～１２時００分（予定）

２ 場 所 ： 武雄河川事務所 ３階 会議室

３ 検討会出席予定者 ： 別紙 検討会委員名簿のとおり

４ 予定議題 ： ・行動計画の実施状況及び課題等について

・平成２８年度の行動計画について 等

【問い合わせ先】

国土交通省 九州地方整備局 武雄河川事務所

技術副所長 石橋 浩

管 理 課 長 宮原 満弘

ＴＥＬ ０９５４－２３－７９３４

ＦＡＸ ０９５４－２３－５１７７



所　属 役　職 氏　名

佐賀大学　低平地沿岸海域研究センター 教　授 山西　博幸

佐賀大学　理工学部　都市工学科 教　授 大串　浩一郎

佐賀県　河川砂防課 副課長 島内　利昭

防災担当係長 大宅　浩

佐賀県　農山漁村課 技術監 下川 智志

佐賀県　佐賀土木事務所　河川課 課　長 奥薗　稔

佐賀県　杵藤土木事務所　工務第一課 課　長 三根　明

武雄市　北方支所まちづくり課 課　長 石橋　康則

多久市　建設課 課　長 松瀬　浩

小城市　建設課 課　長 西村　徳義

大町町　建設課 課　長 井原　正博

江北町　建設課 課　長 柴田　敏彦

白石町　建設課 課　長 荒木　安雄

佐賀県有明海漁業協同組合 総務部部長 平野　正人

芦刈支所長 古賀　勝則

福富町支所長 友田　正和

武雄河川事務所（事務局） 所　長 岡下　淳

技術副所長 石橋　浩

総括保全対策官 安田　豊生

調査課長 菊永　和久

管理課長 宮原　満弘

牛津出張所長 平　幸策

朝日出張所長 平田　任礼

調査課専門官 白石　清隆

六角川水系におけるヨシ等の管理に関する検討会　委員名簿
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